



POINT DE PRESSE

—

PERSPECTIVES DE LA SESSION D'AUTOMNE

Chères et chers journalistes,

Ce vendredi, le Groupe socialiste aux Chambres fédérales se réunira au Palais fédéral pour travailler sur la session à venir. La question de la contribution de la Suisse en faveur de certains États membres de l'UE, les suites possibles du programme Erasmus+ et son déblocage ou encore le statut de la Suisse dans le programme de recherche Horizon Europe seront notamment au cœur des discussions.

Pour vous présenter nos revendications liées à ces objets à venir, nous vous invitons avec plaisir à un point de presse le :

Vendredi 3 septembre 2021 à 16h30

devant la salle 286 du Palais fédéral
Palais fédéral, Berne

Les journalistes ne disposant pas d'accréditations au Palais fédéral et qui souhaitent tout de même suivre le point de presse peuvent s'annoncer auprès de Clément Borgeaud, porte-parole adjoint du PS Suisse (rp@pssuisse.ch), jusqu'à ce vendredi 3 septembre, 11h30.

Les personnes suivantes participeront à la conférence de presse :

- **Cédric Wermuth**, conseiller national (AG) et co-président du PS Suisse
- **Valérie Piller Carrard**, conseillère nationale (FR)
- **Eric Nussbaumer**, conseiller national (BL)

En nous réjouissant de vous accueillir à ce point de presse, nous vous adressons nos salutations les meilleures.

Parti socialiste suisse

Theaterplatz 4
CH – 3011 Berne
Téléphone 031 329 69 85
rp@pssuisse.ch
www.pssuisse.ch